

Leitungserneuerung Hammershaus-Hospert

Vom Dorf Untereggen über den Weiler Hammershaus bis ins Gebiet Hospert verläuft eine bestehende Faserzement-Hydrantenleitung. Diese wurde im Jahr 1962 erstellt und nähert sich mit einem Alter von 58 Jahren dem Ende ihrer Lebensdauer. Der Gemeinderat hat auf Antrag der Wasserversorgungskommission ein Projekt für den Ersatz der gesamten Stichleitung inklusive dem Druckreduzierschacht am Rande des Dorfteils Vorderhof verabschiedet. Zusätzlich wird unmittelbar östlich des Druckreduzierschachtes die Gewässerunterquerung des Chemibachs erneuert. Die bestehende Hauptleitung Richtung Dorfzentrum bleibt vorderhand unangetastet. Die Leitungserneuerung Hammershaus-Hospert soll in zwei Etappen realisiert werden und kostet total Fr. 330'000.00:

Etappe 1: DRS bis Hammershaus (2020)	Fr. 185'000.—
Etappe 2: Hammershaus bis Hospert (ca. 2023)	<u>Fr. 145'000.—</u>
Gesamtkosten (exkl. MwSt.) /Ausgabenbeschluss	Fr. 330'000.—

Der Gemeinderat hat Gutachten und Antrag für die Leitungserneuerung zu Händen der Bürgerversammlung vom 30. März 2020 verabschiedet. Details dazu sind ebenfalls im Geschäftsbericht zu finden, der in alle Haushaltungen verteilt und auf der Homepage heruntergeladen werden kann.